

Témoignages de joueurs

## j ai un prob

Par [Profil supprimé](#) Posté le 23/05/2013 à 07:15

Bonjour, suite a des problèmes je me permet de venir écrire sur ce site. Voila pendant une période, encore recente je jouer sur des sites de paris en ligne. Je ne me mettais pas dans le rouge car je fesais en sorte que sa passe dans mes comptes. Lorsque je me suis rendu compte de l argent que je perdais j ai demander a la banque de bloquer ma carte bancaire pour les paiement en ligne. Seulement ma maladie auto immune ayant pris le dessus sur moi je n arrivais plus a penser a autre chose que la douleur physique. Le seul moyen pour moi y échapper c était de me réfugier dans le jeu. Seulement un jour j ai déraper et je me suis servie de la carte bancaire d un patient. Le lendemain apres avoir réaliser que je enaot de déraper gravement j ai décider de fermer tout les sites sur lesquels je jouer et de ne pas me servir de l argent que j avais pris sur la carte bancaire qui ne m appartenais pas. Aujourd hui cela fait un peu plus de 15 jours que je ne joue plus. Je recommence a trouver le gout de vivre et de profiter de mon conjoint et de mon fils. C est pas toujours facile tout les jours mais je tiens. Je discute souvent sur de tchat avec des personnes qui ont eu ou qui on le même probleme que moi. Sa aide beaucoup de pouvoir parler a d autres personnes. Si vous avez d autres conseils a me donner je suis preneur. Merci d avance pour vos reponses

&nbsp;